

ABONNEMENTS 3 mois 6 mois 1 an... N° 5 CENTIMES

LES ELETONS BELES. — GRAVES BARRRES A LIEGE : 3 Tués, 15 Blessés

LA REVOLUTION EN BELGIQUE

C'est donc fait. Le résultat que l'on attendait... Le gouvernement catholique belge remporte, sur le cartel libéral-socialiste, une victoire qui lui vaudra une quinzaine de voix de majorité...

A la gloire de l'auteur de « Carmen »

On a annoncé hier sur la maison où mourut l'illustre compositeur Bizet, à Bougival, une plaque commémorative... Des discours furent prononcés. Mlle Madeleine Roch, de la Comédie-Française...

LES ADEUX DE WILHELME A LA FRANCE

Après avoir assisté à la revue de Satory et déjeuné au Château de Versailles, la reine de Hollande prend congé de ses hôtes et repart pour son pays.

LES ADEUX DE WILHELME A LA FRANCE

Paris, 3 juin. — Bien avant l'heure fixée pour le départ du train présidentiel, des mesures d'ordre avaient été prises, ce matin, pour assurer dans de bonnes conditions le voyage du cortège officiel.

LES IDEES CRIMINELLES

On ne peut plus ouvrir un journal de la droite ou du centre sans tomber sur un article démontrant les idées subversives comme responsables du banditisme qui se décore du titre d'anarchisme individualiste. Et les idées généralisatrices du crime changent selon le point de vue politique.

CHRONIQUE

L'ENVERS DU DECOR. C'était à une matinée du dimanche. Des galeries populaires, on avait admiré durant cinq actes d'un drame harmonieux et rugissant dans son rythme, ses coups de théâtre, ses hautes visées, les cheveux blancs serrés sous une toque à plume.

CHRONIQUE

Le défilé. Aussitôt, toutes les troupes qui ont pris part à la manœuvre vont se former face au Nord pour la prise d'armes.

CHRONIQUE

Le départ de la reine. Le cortège, sortant par la grille du Château de Versailles, se dirigea vers Saint-Pierre, les avenues de Paris et Thiers pour gagner la gare de la gare gauche.

CHRONIQUE

LES CHIENS ET LES HOMMES. Il y a eu ces jours-ci, chez les snobs de la Cinquième avenue, un grand dîner de chiens. Ce n'est pas le premier du genre.

CHRONIQUE

LES CHIENS ET LES HOMMES. Il y a eu ces jours-ci, chez les snobs de la Cinquième avenue, un grand dîner de chiens. Ce n'est pas le premier du genre.

CHRONIQUE

LES CHIENS ET LES HOMMES. Il y a eu ces jours-ci, chez les snobs de la Cinquième avenue, un grand dîner de chiens. Ce n'est pas le premier du genre.

CHRONIQUE

LES CHIENS ET LES HOMMES. Il y a eu ces jours-ci, chez les snobs de la Cinquième avenue, un grand dîner de chiens. Ce n'est pas le premier du genre.

CHRONIQUE

LES CHIENS ET LES HOMMES. Il y a eu ces jours-ci, chez les snobs de la Cinquième avenue, un grand dîner de chiens. Ce n'est pas le premier du genre.

CHRONIQUE

LES CHIENS ET LES HOMMES. Il y a eu ces jours-ci, chez les snobs de la Cinquième avenue, un grand dîner de chiens. Ce n'est pas le premier du genre.

CHRONIQUE

LES CHIENS ET LES HOMMES. Il y a eu ces jours-ci, chez les snobs de la Cinquième avenue, un grand dîner de chiens. Ce n'est pas le premier du genre.

CHRONIQUE

LES CHIENS ET LES HOMMES. Il y a eu ces jours-ci, chez les snobs de la Cinquième avenue, un grand dîner de chiens. Ce n'est pas le premier du genre.